PÁGINA 1 JUNIO 2023 • N.º 49

BOLETÍN INFORMATIVO

ASPRONA - PROVINCIA DE ALBACETE

Luis Serrano y José M. Morote pulverizan récords en los Global **Games 2023**







Los atletas del C.D San Ginés y Adapei completaron una sobresaliente actuación en los Global Games 2023, celebrados en Vichy (Francia) del 4 al 10 de junio. El nadador Luis Serrano ganó 4 medallas. 3 de ellas con sus compañeros de la Selección FEDDI: 2 oros en 4x100 y 4x50 estilos, este último con récord mundial, y una plata en 4x200 libres. Además, se colgó el bronce en 50 espalda. Por su parte, el incombustible Morote sigue demostrando que la edad es un número, estableciendo un nuevo récord de España en la prueba de 3.000m salto de obstáculos para lograr la medalla de bronce. ¡Superó la anterior marca en 24 segundos!

Lo que habéis logrado es increíble. Tenéis todo nuestro cariño y admiración, ¡muchas felicidades

NOTICIA COMPLETA campeones!







SUMARIO:







P.4 EMPLEO

P.2-3 NOTICIAS Y EVENTOS

- P.5 COLABORACIONES Y AYUDAS
- P.6 ENTREVISTAS Y REPORTAJES
- P.7 DEPORTE
- P.8 ASPRONA EN LA PROVINCIA







ASPRONA presenta dos proyectos en el Congreso "Enredando Sostenibilidad e Inclusión"

Este evento, organizado por Plena inclusión, se celebró en Valladolid el 8 y el 9 de junio. Javi y Amparo explicaron la práctica destacada "Equipo transforma en verde", en la que el alumnado del Centro de Educación Especial ASPRONA, de Almansa, participa en acciones locales colaborativas de sostenibilidad. La buena práctica "Apoyos personalizados, haciendo comunidad", expuso la necesidad de prestar apoyos individualizados fuera de los que se ofrecen en los recursos de atención diurna. Esta iniciativa está financiada por el área solidaria de la Fundación EDP.







El Musical de Grease llena de diversión la noche de La Roda

La actuación fue posible gracias al gran equipo de artistas formado por personas del Centro Ocupacional Virgen de los Remedios, del Centro de Día de La Roda y del Centro de Educación Especial, junto a profesionales de ASPRONA en la localidad. El Auditorio Municipal de la Casa de la Cultura se llenó para disfrutar y reír con las escenas y los bailes interpretados a la perfección por todo el elenco, demostrando el gran trabajo realizado en los ensayos y preparativos. Gracias al Ayuntamiento de La Roda por ceder el auditorio y a todas las empresas que han colaborado en este evento tan especial. También a todas las personas voluntarias que contribuyeron a que todo saliese genial.





XV Marcha por la Igualdad de Albacete

Participaron un gran número de personas que asisten a nuestros servicios en Albacete y el Centro de Ocupacional Virgen Remedios de La Roda. Durante iornada reivindicativa, por promovida el Consejo Personas Municipal de Discapacidad, visibilizamos realidad de cada uno de los participantes de las distintas asociaciones y colectivos.







Jornadas sobre Accesibilidad Cognitiva en el Ámbito Rural

De esta forma se puso el broche final al proyecto de los Grupos de Acción Local de la provincia de Albacete. Más de 100 personas compartieron testimonios, experiencias y buenas prácticas en este encuentro celebrado en el Barrax Rural Innovation Hub. Dos ponencias, una mesa redonda y una sección llamada "Protagonistas", en la que contaron la importancia de comprender los entornos, pusieron el punto final a este proyecto que se ha desarrollado durante el último año.







VER VÍDEO

Jornadas de Sexualidad e Igualdad de Género

Más de 70 personas con discapacidad intelectual o del desarrollo participan en las Jornadas de 'Sexualidad e Igualdad de Género' de ASPRONA. Se celebraron en el Centro Ágora de Albacete y se presentaron 8 vídeos sobre sus derechos sexuales. ASPRONA forma parte de la Red de Sexualidad e Igualdad de Género de Plena inclusión Castilla-La Mancha desde hace 3 años y hemos participado en un pilotaje sobre sexualidad con Plena inclusión. En nuestra asociación tratamos la sexualidad con naturalidad y sin miedo, facilitando espacios para el debate y la reflexión sobre la diversidad sexual para promover valores de respeto, igualdad y no violencia.







III Encuentro de Personas en Proceso de Envejecimiento

El servicio de Día de la Residencia Miguel Muñoz de Gea presentó este vídeo en el III Encuentro de Personas en Proceso de Envejecimiento de nuestra región, organizado por Plena inclusión Castilla-La Mancha en Alcázar de San Juan. La edad es un número. vida La nos obstáculos, pero estos no impiden a Miguel Ángel montar en patinete, a Merce ir a las tascas o a una persona sorda sentir la vibración de la música. ¡Dentro vídeo con todas estas bonitas historias!



VER VÍDEO

José Tomas ganó el primer premio en el II Concurso de Relatos Cortos para personas en proceso de envejecimiento y recogió su premio durante en este mismo encuentro. José asiste al Centro Francisco Muñoz de Caudete y su relato "La salvación" comienza con Pedro recuperándose de un accidente de tráfico...

LEER RELATO COMPLETO

Joel, Laura, Julián, Isaac y Johnny completan sus prácticas laborables en centros de la Conserjería de Bienestar Social

Este grupo de Personas Con Discapacidad Intelectual o del Desarrollo (PCDID) ha trabajado en diferentes puestos y centros, adquiriendo una valiosa experiencia laboral en un entorno normalizado. Estas prácticas son de gran importancia para que puedan acceder al mercado laboral. La formación ha sido posible gracias a un convenio de colaboración entre el Gobierno de Castilla-La Mancha y Plena inclusión Castilla-La Mancha. **NOTICIA COMPLETA**











Laura

Julián

Jhonny

Joel

Isaac

ASPRONA y Quirónsalud firman un acuerdo para que PCDID realicen actividades formativas en el centro de trabajo



Ana Belén López asiste a nuestro servicio de Capacitación (Programa cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus en el marco del Programa operativo FSE+ 2021-2027 de Castilla-La Mancha) y acaba de empezar sus prácticas en el Hospital Quirónsalud Santa Cristina. Ayudará y acompañará a pacientes, quirónsalud desarrollando competencias y habilidades en la atención al público. Fundación ASLA también participa en esta iniciativa que contribuye a mejorar las oportunidades de empleo, la inclusión social y la adquisición de capacidades. **NOTICIA COMPLETA**



El Ayuntamiento de la Roda selecciona a 5 PCDID de nuestro servicio de Capacitación para los planes de empleo 2023

La colaboración iniciada en 2020 entre ASPRONA y el Equipo de Gobierno permite que se reserven plazas para PCDID, favoreciendo así su contratación. Trabajarán en distintos proyectos de conservación del medio natural o mejora de infraestructuras públicas, realizando su labor con una profesionalidad encomiable y una enorme motivación hacia el empleo. Además de con sus compañeros y compañeras, contarán con el apoyo de profesionales del servicio de Capacitación (Programa cofinanciado por el FondoSocial Europeo Plus en el marco del Programa operativo FSE+ 2021-2027 de Castilla-La Mancha). Estas experiencias son un paso más hacia la normalización y la inclusión de las PCDID en el mundo laboral. ¡Es vuestro momento de demostrar que aprovechamos las oportunidades cuando las tenemos, enhorabuena!









Firmamos un convenio con el Ayuntamiento de Caudete para mejorar la accesibilidad cognitiva en centros públicos



Un equipo formado por PCDID y profesionales evaluarán espacios para presentar un informe con las propuestas de mejora. Comenzaremos por la Biblioteca y la Casa de Cultura, para seguir con el Centro de Mayores y el Centro de Salud. Implantaremos estrategias y acciones para eliminar barreras y promover la inclusión cognitiva en ámbitos como la educación, el empleo, y la cultura. NOTICIA COMPLETA

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha nos concede 3.000€

Esta ayuda financiará la instalación de un sistema de aerotermia con energía renovable, eficiente, sostenible y respetuoso con el medio ambiente. El Centro de Día de Caudete y el Centro Ocupacional Francisco Muñoz Molina se beneficiarán de esta innovadora tecnología para calentar o refrigerar las instalaciones de nuestros servicios.

NOTICIA COMPLETA



La campaña Sembrando Ilusión de Mapfre consigue 755€

El dinero recaudado gracias a este mercadillo, organizado por Mapfre Albacete a través de la Fundación Konecta, servirá para proyectos y programas de mejora en la calidad de vida de las PCDID. Vendimos plantas de los viveros de Fundación ASLA, miel y aceite de oliva, con una gran acogida por parte de todo el equipo de profesionales de Mapfre. Elena Ferrando y Jannet Solvet, del servicio de Capacitación (Programa cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus en el marco del Programa operativo FSE+ 2021-2027 de Castilla-La Mancha) fueron las encargadas de atender el mercadillo.



Oirnatur Centros Auditivos ofrece ventajas exclusivas

Con este acuerdo, rubricado por nuestra presidenta, Amalia Serna y por el responsable de Oirnatur, Fernando Córdoba, profesionales de ASPRONA y de Fundación ASLA obtendrán un 30% de descuento en la gama de audífonos premium y un 15% en las gamas medias. Cuentan con un equipo de audiólogos albaceteños altamente capacitados que trabajan con las mejores marcas auditivas del mercado.



Angela Jiménez Fisioterapia dona 200€ a ASPRONA

Esta clínica de fisioterapia de La Roda realizó esta entrañable acción solidaria con motivo de su cuarto aniversario. Nuestro Centro de Día de la localidad recogió con una gran sonrisa esta ayuda solidaria. ¡Muchísimas gracias y que cumpláis muchos años





Entrevista a Carmina Martínez

Carmina Martínez acaba de jubilarse como psicóloga en el Centro Ocupacional Eloy Camino, después de dedicar toda su vida laboral al mundo de la discapacidad intelectual. En esta interesantísima entrevista nos explica sus inicios en ASPRONA, las labores que ha tenido, la evolución a lo largo de las décadas en la atención a las personas con discapacidad....y muchas cosas más, porque como ella dice, ¡tantos años dan para mucho! Gracias por todo Carmina, un abrazo enorme.

PARTE 1/2

PARTE 2/2

Día de los Trabajadores - 1 de mayo



VER VÍDEO

Nuestra estupenda reportera buscó diferencias entre las personas con y sin discapacidad en el mundo laboral. Reivindicamos el derecho al trabajo de todas las PCDID. Vídeo elaborado por el servicio de Capacitación (programa cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus en el marco del Programa operativo FSE+ 2021-2027 de Castilla-La Mancha).



VER VIDEO

Sólo el 10% de las PCDID de 16 a 24 años tienen un puesto de trabajo. El vídeo de Plena inclusión con PCDID, familiares y profesionales de ASPRONA que participan en el pilotaje de Empleo Jovén nos muestra la importancia del derecho al trabajo y denuncia el alto índice de desempleo en este colectivo.

Día de la Familia - 15 de mayo



VER VÍDEO

Javi, Estefanía y Jairo son algunas de las personas que han logrado cumplir muchos de sus objetivos gracias al apoyo y a la ayuda de su familia. Con sus historias celebramos este día en el que reivindicamos el papel fundamental de las familias en la educación y en las oportunidades de aprendizaje. Vídeo elaborado por el servicio de Capacitación de La Roda.



Castilla-La Mancha media promociona el proyecto A pleno Sol





VER VÍDEO

VER VÍDEO

María Garrido, educadora del Centro Ocupacional Eloy Camino de Albacete, nos explica todos los detalles de esta iniciativa que acerca los libros al Mercado de Villacerrada. 11 PCD atienden las dudas del público, mantienen limpia y ordenada la librería, gestionan el intercambio y ponen música.

La Selección de Castilla-La Mancha termina en la 4° posición del Campeonato de España de Selecciones

Nuestra presidenta, Amalia Serna, visitó al grupo de seleccionados de los clubes deportivos de ASPRONA. Faltan los componentes de natación y fútbol sala, pero fue imposible hacer una foto de grupo al disputarse en varias localidades de la Región de Murcia. Ojo a lo que han conseguido:

• Atletismo: ¡¡¡Campeones y campeonas!!!

• Natación masculina: ¡¡Subcampeones!!

• Natación femenina: 4° y Fútbol Sala 9



27° Campeonato Regional de Fútbol Sala



Este torneo organizado por FECAM del 21 al 23 de abril en Azuqueca de Henares, finalizó con estos resultados de nuestros clubes deportivos:

División de Honor

San Ginés A: Subcampeón

1° División

San Ginés B: Subcampeón
C.D Asproroda: Tercero
Almasport: Sexto
2º División:

San Ginés C: Tercero

13° Campeonato Regional de Pruebas Motrices

El Club Deportivo Infanta Elena, de Villarrobledo, viajó a Valdepeñas para participar en este torneo con 7 deportistas y 2 entrenadores, que disfrutaron de una de las competiciones más bonitas del calendario de FECAM. ¡Ganaron 2 medallas!

- Oro de Camilo Bedoya en Bolos
- Bronce de Jesús Javier en Lanzamientos





20° Campeonato Regional de Petanca

18 deportistas de nuestros clubes deportivos C.D San Ginés y Adapei, Infanta Elena y Asproroda participaron en el 20° Campeonato Regional de Petanca, celebrado en La Roda. En total lograron 1 medalla de oro, 2 de plata y 3 de bronce.



El Centro Ocupacional y el Centro de Día de Caudete disfrutan de la V edición de la Mar Solidaria



El Centro Ocupacional El Salvador, de Tobarra, visita el Santuario de Nuestra Señora de la Encarnación



El Centro Ocupacional Virgen de los Remedios y el Centro de Día de La Roda visitan las instalaciones de Airbus



El CADIG celebra una tarde de diversión con la visita de los payasos y voluntarios de Más Que Una Ilusión



El Centro de Día de Hellín disfruta de juegos en el del CEIP Entre Culturas



El Centro Ocupacional Daniel Martínez, de Elche de la Sierra, celebró el Corpus Christi con las alfombras de serrín









¿Quieres recibir nuestro boletín? Solicítalo <u>AQUÍ</u> o enviando un correo electrónico a info@asprona.org